



Bestürzt und unendlich traurig müssen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter

El Hassan Azaz

8. Februar 1978 – 7. Juni 2015

Abschied nehmen. Er verstarb in seiner Heimat bei einem tragischen Unfall, wobei nicht nur er, sondern auch seine Mutter, seine Ehefrau und einer seiner Söhne ebenfalls ums Leben kamen.

Hassan arbeitete seit 14 Jahren in der Restaurantküche von Knies Kinderzoo. Wir verlieren mit ihm nicht nur einen engagierten, treuen Mitarbeiter und allseits beliebten Kollegen, sondern auch einen sehr liebenswürdigen und immer hilfsbereiten Menschen. Sein strahlendes Lächeln werden wir stets in guter Erinnerung bewahren.

Seinen noch in Spitalpflege befindenden Familienangehörigen wünschen wir möglichst rasche Genesung. Den Hinterbliebenen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus. Die Beisetzung hat im engsten Familienkreis in Marokko bereits stattgefunden.

In stiller Anteilnahme

Gebrüder Knie
Schweizer National-Circus AG
Geschäftsleitung und Mitarbeiter